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＜新型コロナ自宅療養者への支援を＞
岡部：自宅療養者が急増しているという新たな
状況を踏まえ、市として財政面を含めた医療機
関へのさらなる支援が求められている。
答：都が各地区医師会と連携し自宅療養者への
医療支援事業をしており、国分寺市医師会も参
画している。市としても不足する経費や防護服
等（の提供）といった支援を行いたい。
岡部：訪問看護事業所が自宅療養者を支援する
にあたっての課題把握と解決策の検討を。

答：仕組みの構築を都知事に緊急要望している。
岡部：これ以上自宅療養に追いやるような結果
にしないため、宿泊療養施設の確保も必要。
答：都へ、宿泊療養施設に限定してではなく、
市民が安心して療養できる体制を求めていく。
＜デジタル化について＞
岡部：市の様々な申請の受付業務について、オ
ンラインでの受付が拡大されると、従来の窓口
での対応はどうしていくのか、オンラインの方
に誘導され、生活上の困難を抱えている方への

支援が難しくなったりしないか。
答：既存の窓口をやめてしまうことはない。窓
口の重要性は引き続いて残る。
岡部：国が情報システムの標準化基準を示して
くる中、システムに施策を合わせるような逆立
ちは起きないと言い切れるのか。
答：来年夏に国が公表する仕様をみた上で対応
をしたい。
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◆コロナ禍における小・中学校の対応について
（問）市ではどのような議論があり8/25の始業
式を迎えたのか（教育長）国や都の動向や感染
状況などを考慮し検討。臨時校長会を開き、感
染防止対策の一層の徹底を図ることを共通認識
として、予定通り2学期を開始した（問）学校
からのメールだけではなく、今後は保護者や子
どもたちにわかりやすく心に届く言葉で教育委
員会として伝えてほしい（教育長）まずは各学
校長から伝えることが基本。ただ今後は状況に

応じて必要な発信をしていきたい（問）オンラ
イン学習指導についての現状は（教育長）学級
閉鎖等の場合を想定し準備を進めている。就学
援助家庭等の希望者にルーターの貸出をしてい
るが、事情により環境が整わない場合には教室
開放も検討中（問）登校できない子どもたちの
相談体制を整えて（教育長）オンライン、電話、
家庭訪問等、状況に応じ丁寧に対応を図る。
◆コロナ禍における保育所の休園について

（問）8月には12施設39日の臨時休園があった。

利用可能な代替保育は（答）休園中は外出を控
えてほしい（問）都では臨時休園に際し、利用
者負担1時間150円で利用できるベビーシッタ
ー利用支援事業がある。導入の検討を（答）ニ
ーズや他市の実施状況等について研究していく
◆誰もが投票しやすい環境づくり（問）大学と
連携し構内に期日前投票所設置の検討を（答）
多くの大学がある他市の状況等を調査したい。

市民の不安に向き合い、丁寧な対応を！ 無会派（国分寺・生活者ネットワーク）
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星）「保健所はひっ迫」と報道されている。市
内の保育所で陽性者が発生した際の保健所の対
応は、現在どうなっているのか。
市）保育所と市から「濃厚接触者の確認」を再
三お願いしているが、保健所からすぐには連絡
をいただけない状況が続いている。
星）保育所で陽性者が発生した場合、濃厚接触
者に該当しない園児・職員に対して、希望者に
はPCR検査を市の負担で行っていただきたい。
この安全確認をもとに、臨時休園からの早期の

保育再開を行っていただきたい。この件を何度
も要望してきたものの「保健所は、保育施設に
おいて濃厚接触者の範囲を広くとっているの
で、任意のPCR検査の必要はない」との趣旨の
答弁が繰り返されてきた。保健所のひっ迫によ
り、状況は一変した。市の費用負担でPCR検査
を実施し、状況把握に努めていただきたい。
市）保育所職員の家族が濃厚接触者になるなど
で自費で検査を受けることになった場合、その
費用を支給できる補助金を計上する。この内容

を保育所にお知らせし、各園で対応していただ
きたいと考えている。
星）子どもたちへの対応はどうするのか。
市）子どもの感染確認のための保育所のPCR検
査について、都議会で一定のやり取りがあると
聞いている。その状況を確認して対応したい。
→この他「子どもの虐待対応」「市立農園の障
害者利用エリアの利用拡充に向けて」を質問。
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スポーツ振興について　　
（１）武道系スポーツの市の取り組みについて
精神、文化として必然を感じる。今後は？市）
武道館の移設、市内団体との連携、他施設でも
活動が安全に行える環境づくりを検討したい。

（２）ストリートスポーツの取り組みについて
スケートボード、３×３などオリンピックで多く
の注目を集めた。今後、盛んになる。理解と環
境整備が必要である。市）研究を進める。
地区防災センターについて

（１）バリアフリー化について
高齢者等の避難対策として一部バリアフリー化、
警戒レベル３の二次避難所の早期開設を求める。

（２）各施設の予備電源について
現在の電源では灯り程度。さらに予備電源が必
要。市）電動自動車を電源にするなど取組む。
史跡武蔵国分寺跡について

（１）今後の整備について：完成形がわかる工
夫を求める。市）新たに看板設置等を進める。

（２）史跡指定100周年について：来年100周年

を迎える取組みを伺う。市）史跡指定周年を全
庁あげて様々な取組みを実施し後世に伝える。
コロナ禍での支援について

（１）事業者支援について：過剰借入を防ぎ事
業継続を図るリスケの取組みの推進を求める。

（２）短大生、専門学校生の支援について：入
学から2年間コロナによる影響が大きい。市）
相談窓口設置、前向きに進める環境を整える。

混沌の中にも継続の取組みを求める 自由民主党市議団
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1.期日前投票について＝いずみホールについて、
日曜に選挙が始まるのに火曜水曜ではまだ選
挙公報も届いていない。もっと後半になるよう
に曜日の検討をしてほしい。→問題点も含
めて研究する。
2.西国分寺駅南口入り口のパチンコ店の解体工
事について＝ガード下の道路は以前から安全
性の確保のため拡幅の要望が強かった。拡幅
する方向で話が進んでいるのか？⇒課題は市
も認識している。市としてもタイミングを計

りながら慎重に進めたい。
3.新型コロナウイルス感染症対策について
①自宅療養者支援で医療機関との連携はとれて
いるのか？とれているなら周知してほしい。
⇒東京都の事業に参画して支援、診察にあた
っていただいている。
②ワクチンの予約について、その日のキャンセ
ルがどこで何人でたと案内はできないのか？⇒
当市の予約サイトの運営上はできない。当日
キャンセルも広く周知するまでの件数は発生

していない。
③保健所について、疫学調査が縮小されている
が当該保健所は？⇒重症化リスクが高い事例
を優先して実施していると聞いているが人員
の補充はしている。
④保育園の休園が多いが、情報は迅速に正確に
お願いしたい。また、学校のオンライン授業
について準備を進めてほしい。
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